

Ein neues Kulturprojekt: Fototreppe Braui



Fototreppe Braui – erste Porträts von Karl Weingart.

Eine Treppe als neuer Kulturort in Hochdorf? Ja! Die Treppe zur Regionalbibliothek ist neu ein Ort für fotografische Begegnungen mit Hochdorf, mit Einzelpersonen und Gruppen, die hier leben oder arbeiten. Mittels Fotografie wird gezeigt, dass Hochdorf lebt und dies in vielen Facetten. Die Fotos werden von ambitionierten Fotografinnen und Fotografen gemacht und sind als Ganzes

einem frei gewählten Thema, einem Projekt gewidmet.

Jugendporträts als Start

Anfangs Juni ist die Fototreppe Braui eröffnet worden mit dem ersten Fotoprojekt. Karl Weingart hat Schülerinnen und Schüler der Klasse 3Bc porträtiert. Der rote Fotorahmen, der den Projektbescrieb enthält, zieht sich wie ein Fils-Rouge durch alle Aufnahmen.

Die Kulturkommission hat die Treppe zur Regionalbibliothek anlässlich der letztjährigen Ausstellung der Fotos von Theo Frey als Kulturraum genutzt.

Karl Weingart war es nun, der der Kulturkommission den Input gab für die weitere kulturelle Nutzung des Aufgangs. So war es naheliegend, dass die Ausstellung durch Karls Weingart und seine Fotos „Setzt euch ins Bild“ der Sekundarklasse eröffnet worden ist. Die Ausstellung dauert noch bis Ende Oktober und ist während der Öffnungszeiten der Regionalbibliothek geöffnet.

Weitere spannende Projekte der Fototreppe Braui rund um Leben und Leute von Hochdorf sind in Planung. Die Kulturkommission freut sich, einen Beitrag zur Vielfalt der Kultur zu leisten.

Lea Bischof-Meier
Gemeinderätin Kultur

Projektbescrib

Wie der Name sagt, handelt es sich um Aufnahmen von Fotografinnen und Fotografen in Farbe oder schwarz-weiß zu einem freigewählten Thema von oder über Hochdorf. Porträts von Personen – und ihr Leben, ihre Aktivitäten, ihre Arbeit. Über Vereine und ihre Anlässe, über Architektur oder Bauten, über die Natur... der Vielfalt sind keine Grenzen gesetzt. Pro Jahr sind drei Ausstellungen vorgesehen: Februar, Juni und Oktober.

Projektgruppe der Kulturkommission: Silvia Frey, Lucie Huber-Egli sowie Karl Weingart als Projektleiter. Weitere Auskünfte und Kontaktperson für Projektvorschläge: karl.weingart@gmx.ch